## Ein großes Danke für treues Engagement im Haus

Einmal im Jahr wird dieser Danke-Abend durch den Träger des Altenzentrums, die Katholische Kirchengemeinde Christus König, Köln-Porz und die Geschäftsleitung organisiert.

Großes Engagement, liebevoller persönlicher Einsatz und mit Seele bei der Arbeit sein, dass sind die Beweggründe um diesen "Danke-Abend" für alle Ehrenamtlichen Mitarbeiter zu veranstalten, so der Leiter des Altenzentrums Porz-Urbach.















Bei dieser Gelegenheit werden auch immer alle Jubilare geehrt. Für 10 Jahre Einsatz bedanken wir uns auch Frau Christel Beugmann, Elisabeth Fuchs und Ulla Seeliger. Frau Rosel Kunger und Herr Jürgen Wolf (Organist) sind bereits 15 Jahre im Dienst. Ferner konnten wir auch einige neue ehrenamtliche Mitarbeiter begrüßen.





Für Unterhaltung sorgte Philipp Oebel mit einer Darbietung Kölscher Krätzcher



